

8135 Langnau am Albis, 5. Mai 2019  
Sihltalstrasse 68

*«Ein Mensch, der immer für uns da war, lebt nicht mehr.  
Erinnerungen bleiben; du lebst in uns weiter.»*

# Hans Koller-Oberlin

30. November 1932 – 5. Mai 2019



hat uns nach einem tragischen Unfall verlassen. Wir werden deine grosse Hilfsbereitschaft und Liebe uns und anderen Menschen gegenüber nie vergessen. Dafür sind wir dir von ganzem Herzen für immer dankbar.

Wir vermissen dich:

Deine Ehefrau Emmy

Deine Pflegekinder Dirce, Manuela, Luisa, Enza, Katia,  
Alessandro, Marilene, Francesca, Jlenia

Frau Elvira Chilelli

Freunde und Verwandte

Die Urnenbeisetzung findet am Donnerstag, 16. Mai 2019, um 13.30 auf dem Friedhof Langnau am Albis statt. Anschliessend um 14.15 Uhr Abdankungsgottesdienst in der Katholischen Kirche Langnau am Albis.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man bitte den Stiftungen Caritas Schweiz, Postkonto 60-7000-4 und den «Kleinen Brüdern und Schwestern» 8008 Zürich, Postkonto 90-6431-6.